

Estás parado encima de lo que queda de Bogus Island. Fue formado por el viento y las olas de lo que alguna vez fue el lago más grande de Indiana: Beaver Lake.

Con casi 50 acres, Bogus Island era la más grande de varias islas dentro de Beaver Lake. El lago y lo que rodea al pantano fueron una fuente importante de alimentos y recursos naturales para muchas generaciones de Pueblos indígenas que habitaron esta zona desde tiempos inmemoriales.

Bogus Island recibe su nombre porque fue un foco de actividad criminal desde 1837 hasta 1857. Una cueva artificial camuflada en el lado noroeste de la isla sirvió como escondite para ladrones de caballos y falsificadores.



La legislatura pasó una ley en 1857 que autorizaba la formación de empresas para la localización y aprehensión de ladrones de caballos y otros delincuentes. Por lo tanto, se formaron los Rangers del Condado de Jasper (en 1857, el

condado de Newton todavía era parte del condado de Jasper) y la actividad criminal en Bogus Island llegó a un final abrupto.

Aproximadamente al mismo tiempo, el magnate ganadero Lemuel Milk de Kankakee, Illinois, poseía 40.000 acres, incluida la mayor parte de la tierra que rodeaba Beaver Lake. Milk eventualmente amplió y profundizó una zanja de drenaje de cuatro millas, que drenó por completo Beaver Lake.



En 1937, Alexander Lanier "Kankakee Ned"
Barker concedió una entrevista sobre lo que alguna vez fue Beaver Lake. Este naturalista de propia enseñanza y amante de la naturaleza de toda la vida recordó con nostalgia los elegantes cisnes trompeteros de su infancia:



"Parado en Bogus Island, he visto cientos de acres de estos cisnes a la vez. De lejos

parecían una isla blanca y permanecían en la misma localidad durante un mes seguido alimentándose de apio de agua. Luego se aparearían y localizarían un área de anidación en el pantano".

La historia de Bogus Island llegó a su fin a principios de los años 1950, cuando la mayor parte de la isla se utilizó como relleno cuando la U.S. 41 se convirtió en una carretera de cuatro carriles. Hoy estás parado aquí, en una mera fracción del antiguo arenal que alguna vez estuvo rodeado por las aguas y la vida silvestre de Beaver Lake.



# Histórico Lago Beaver, Sitio de Kankakee Sands Hoy

Los Potawatomi llaman a este lago mëk mbes, que significa "Lago de los Castores". La descripción más antigua registrada de Beaver Lake es de 1824 por Henry Whicker del condado de Warren, quien exploró Beaver Lake con Potawatomi como guías. Whicker escribiría más tarde:

"Beaver Lake en ese momento era una hermosa masa de agua, muy clara y poco profunda, un lugar encantador para que los indios cazaran, pescaran y se bañaran. Era uno de los principales campamentos de Indios Potawatomi."

## PALABRAS INDÍGENAS



#### Mbes

Bodéwadmi/Potawatomi

#### Nipihsi

Myaamia/Miami Peewaalia/Peoria

## Lago Castor

Español

### Mëk mbes

Bodéwadmi/Potawatomi

#### **Amehkwaakami**

Myaamia/Miami Peewaalia/Peoria

Indigenous word translations provided by the Miami Tribe of Oklahoma, the Peoria Tribe of Indians of Oklahoma, and the Pokagon Band of Potawatomi Indians.